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平成２６年度 

第４回一宮市特別職報酬等審議会

１ 日 時 

平成２６年１１月６日（木） 午後２時００分～午後２時１５分 

２ 会 場 

市役所本庁舎６階 特別会議室 

３ 出席委員（９名） 

櫻井征夫 稲垣敏志 青木隆子 松村真早美 豊島半七 小笠原勝博 

 野村直孝 牛田幸夫 長尾博之 

４ 欠席委員（１名） 

  堀部恵美子 

５ 事務局 

  谷市長 小島議会事務局長 小島企画部次長 長谷川人事課長 大宮財政課長 

 長谷川人事課副主監 中村人事課主査 伊藤同主査 長尾同主任 

６ 審議内容（概要） 

・ 人事課長により審議会の成立について確認。 

豊島会長 

   代表して本審議会の答申を市長にお渡ししたいと思います。 

本審議会は、合計４回開催いたしました。審議の結果は「引き上げが妥当で

ある」という内容になりました。審議の際には、前回の答申を行った以降の社

会経済状況の動向、本市の財政と一般職の職員給与の状況、県内各市、全国の

人口等類似都市との比較など、さまざまな観点から検討を行い、各委員、公正

な立場で意見を交換し、その結果として１１年ぶりに引き上げることが妥当で

あるという結論に至ったものです。また付帯意見として、次回の審議会を２年

以内に招集していただきたいということと、審議の対象ではございませんが政

務活動費について適切な執行を望むということを明記させていただきました。

それでは、答申書をお渡しします。 

    （豊島会長が答申を市長に提出） 

人事課長 

 それでは、市長からご挨拶を申し上げます。 

谷市長 

本日は大変お忙しい中、特別職報酬等審議会にご出席賜りまして、誠にあり
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がとうございます。ただいま答申書をいただきました。１１年ぶりの改定とい

うことになります。社会の公務員を見る目というのは非常に厳しいものがあり

ます。そうした中でこのような答申をいただいたということはありがたく思っ

ております。さまざまな状況をきちんとご判断をいただき、そして公正な立場

で熱心にご審議いただいたということを伺っております。いただきました議員

の報酬月額や特別職の給料月額に関する答申内容については、十分尊重してま

いりたいと思っております。お忙しい中、４回にわたってご審議いただいて本

当にありがとうございました。 

人事課長 

 それでは、委員の皆様からご感想をいただけたらと思います。 

小笠原委員 

 報酬は段階的にあげていくべきであり、そういう意味でも２年後くらいには

審議会を開催していただきたいと思います。４％でも上げた以上は一宮市の為

に全力を尽くしてやっていただきたいと思います。 

野村委員 

 １１年ぶりの改定ということで、非常に妥当な額だったと思います。 

長尾委員 

   世界情勢も大きく変わっています。そういう中で、やはり２年先にはその時

の妥当な数字を審議していただきたいと思います。 

松村委員 

 景気は上向きと言えど、一般家庭にはまだまだという中での引き上げですの

で、市長さんをはじめ、議員の皆さんもそのことを心に留めて活動していただ

けたらと思います。 

青木委員 

 地域が元気になるためには、市議会議員の皆さんをはじめ市長さんや市民が

一体となって頑張らないといけないと思います。景気の恩恵が各家庭にまで及

ぶようになったらいいなと願っています。 

稲垣委員 

   はじめは委員の中でも「上げる」「下げる」「据え置き」と意見が分かれて

いました。そのような中で「上げる」という決断をしたことは大きな意味があ

ると思います。特別職の皆さんには自覚を持っていただきたいです。 

櫻井委員 

 行政も頑張っていただいているところですが、報酬を上げても惜しくないと

市民に思われるよう、更なる活躍を期待しています。 

牛田職務代理者 

 一宮市のすべての産業が発展できるよう努力していただきたいと思いますし、

我々も努力をしていきたいと思います。 

豊島会長 

   最初の審議では「下げる」ということが十分に対象になっておりました。そ
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のなかで「上げる」という結果になったことを踏まえ、その期待に応えていた

だきたいと思います。 

人事課長 

 最後に事務局からご挨拶させていただきます。 

企画部次長 

   各委員の皆様方におかれましては、大変お忙しいなか、４回の審議会にご出

席いただきまして、本当にありがとうございました。諮問の日から３か月以内

に答申をいただくということになっておりまして、非常に短い期間の中で、委

員の皆様方には昨今の社会経済状況や同規模他都市との比較のなかで、集中的

またご熱心にご審議いただきまして、本日こうして答申をいただくことができ

ました。事務局を代表いたしまして、お礼の言葉とさせていただきます。本日

は誠にありがとうございました。

豊島会長 

 これで審議会を終了させていただきます。ありがとうございました。 

（１４時１５分終了） 


